



## **Encuesta de Inserción Laboral (2018-2019)**

### **Máster Universitario en Arteterapia y Educación Artística para la Inclusión Social**

Los datos de inserción laboral de las encuestas de egresados presentan carencias debido a que el número de respuestas es muy escaso. Para paliarlo y, siguiendo recomendaciones del Informe de renovación de la acreditación anterior, durante el curso 2018/19 se administró un cuestionario propio que fue respondido por 27 personas.

El 37% de ellas manifiesta que tiene un trabajo relacionado con la titulación. La encuesta aporta datos de interés para comprender las motivaciones del alumnado para elegir el máster; entre ellas destaca la mejora laboral, que no parece verse totalmente satisfecha y que se puede justificar por la actual coyuntura sociolaboral. No obstante, se valoran de manera positiva las aportaciones del máster como desarrollo profesional (con valoraciones moderadas 5.22-6.85). Una parte importante de los egresados han optado por la actividad investigadora.

Estos datos apuntan a una necesidad de mejora en relación con el acercamiento del máster al entorno laboral y de desarrollar actuaciones de orientación profesional.